

Fecha: 08-10-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Opinión - Cartas

Título: Los pacientes en la era digital

Pág.: 2 Cm2: 58,9 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Los pacientes en la era digital

Señor Director:

Con la convicción de que, a pesar de no ser escuchada habitualmente, la voz de los pacientes es clave para la construcción de iniciativas y políticas públicas en materia de salud, desde el Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud (CENS) convocamos a organizaciones de la sociedad civil, con las que elaboramos el primer Manifiesto Ciudadano por la Salud Digital del país.

La sociedad civil plantea que la salud digital debe ser accesible para todos y

todas; estar sustentada en la colaboración; incentivar el intercambio de información entre los sistemas (interoperabilidad); propiciar una cultura de salud digital, y contar con normativas claras, estándares y una estrategia de financiamiento e inversión.

Esperamos que este manifiesto sea un insumo para quienes toman decisiones en la incorporación de tecnologías, en todos los niveles. La adopción de las tecnologías es ineludible, pero solo tiene sentido si está al servicio de las personas y de su calidad de vida.

MAY CHOMALI G.

Directora ejecutiva del Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud (CENS)